

# *Gobiernos del mundo rechazan intención de Estados Unidos de reconocer la soberanía de Israel sobre los Altos del Golán*

---



Caracas, 25 mar (RHC) Varios gobiernos del mundo han divulgado mensajes de rechazo al propósito de Estados Unidos de reconocer la soberanía de Israel sobre el territorio sirio de los Altos del Golán, la cual se encuentra ocupada por el país hebreo desde 1967.

Un mensaje de twitter expresa: “Venezuela rechaza categóricamente la intención del gobierno de Donald Trump de reconocer soberanía de Israel sobre el territorio sirio de los Altos del Golán, en violación de resoluciones del Consejo de Seguridad y en contravención de la Carta de la Organización de las Naciones Unidas”, publicó el canciller a través de su cuenta en la red social Twitter.

El mensaje del canciller estuvo acompañado por un comunicado oficial que emitió el Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores de Venezuela, en el cual se expresa el rechazo de Venezuela ante las medidas que busca imponer el gobierno de Donald Trump en clara violación al derecho internacional.

“Como si no fuera suficiente el daño y la destrucción que durante las últimas décadas los gobiernos de Estados Unidos han generado en el Medio Oriente, Donald Trump pretende seguir desestabilizando la región al agredir la soberanía, la integridad y la seguridad del Pueblo sirio, cuyo despojo por parte de Israel cuenta con la condena de la comunidad internacional”, reza el comunicado publicado este lunes por la cancillería venezolana a través de su página Web.

Iraq rechazó también en la proclamación por el presidente estadounidense, Donald Trump, de aceptar la soberanía israelí sobre los ocupados Altos del Golán que pertenecen a Siria.

El canciller iraquí, Mohamed Ali al-Hakim, considera al Golán un territorio ocupado que debe devolverse al gobierno sirio de conformidad con las resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU.

Según el vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, Ahmed el-Sahhaf, la declaración de Trump da legitimidad a las fuerzas israelíes de ocupación y viola el derecho internacional.

“Iraq apoya las resoluciones emitidas por el Consejo de Seguridad de la ONU, que exigen el fin de la ocupación de Israel”, agregó.

Mientras, el secretario general de la ONU, António Guterres, ratificó que el estado del Golán no ha cambiado, confirmó su portavoz, Stephane Dujarric.

La política de la ONU sobre el Golán se refleja en las resoluciones relevantes del Consejo de Seguridad y esa política no ha cambiado, apuntó Dujarric.

En 1981, el Consejo de Seguridad adoptó por unanimidad de sus 15 miembros una resolución que anula la decisión de Israel de imponer leyes, jurisdicción y administración en los Altos del Golán.

La Cámara baja de Jordania condenó la decisión del presidente norteamericano, Donald Trump, de reconocer soberanía israelí sobre los ocupados Altos del Golán sirios, la cual calificó de violación internacional.

Según el presidente del órgano legislativo, Atef Tarawneh, la actitud del magnate republicano de oficializar una anexión por Israel del Golán sirio causará más inestabilidad en la región y prolongará la ocupación de los territorios árabes.

Tarawneh afirmó que poner fin a la usurpación del régimen de ocupación israelí es la única manera de lograr la paz y la estabilidad en Medio Oriente.

La declaración de Trump prueba una vez más el favoritismo estadounidense con Israel y la falsedad de un Washington neutral y transparente como intermediario en negociaciones de paz.

El titular de los diputados jordanos, también presidente de la Unión Interparlamentaria Árabe, reveló que ese organismo emitió una declaración similar y enfatizó en la soberanía de Siria sobre los Altos del Golán.

Además, España ratificó su rechazo a la ocupación militar por Israel de los Altos del Golán, en consonancia con las resoluciones de Naciones Unidas que condenan la usurpación de ese territorio a Siria en 1967.

El Gobierno español se expresó en esos términos tras la decisión del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de reconocer la soberanía israelí sobre el Golán, formalizada este lunes.

En un comunicado, la administración socialdemócrata de Pedro Sánchez advierte que “la adquisición de territorio por la fuerza es inadmisibles con arreglo a la Carta de Naciones Unidas y los principios del Derecho Internacional”.

“España no reconoce la soberanía de Israel sobre dichos territorios”, subraya la nota oficial, difundida por el Ministerio de Asuntos Exteriores de esta nación europea.

Estados Unidos es el primer país en reconocer la soberanía del régimen de Tel Aviv sobre un área arrebatada a Siria en la llamada Guerra de los Seis Días de 1967, y que se anexionó en 1981 en un

gesto desconocido por la comunidad internacional.

Una resolución aprobada entonces por el Consejo de Seguridad de la ONU declaró nulas y sin efecto jurídico internacional las decisiones de Israel de imponer sus leyes y su administración en los Altos del Golán.

El presidente del Parlamento iraní, Ali Larijani, calificó de violación de normas y resoluciones internacionales el reconocimiento por Estados Unidos de soberanía israelí sobre los Altos del Golán pertenecientes a Siria.

Larijani consideró esa acción del presidente estadounidense, Donald Trump, contraria a principios humanitarios, leyes y del derecho internacional.

También emitió un llamamiento a la comunidad mundial y a la Unión Interparlamentaria para evitar que esa medida acarree consecuencias imprevisibles.

A juicio del jefe de los diputados iraníes, el apoyo de la Casa Blanca al régimen usurpador de Israel es la razón principal detrás del estallido de incidentes trágicos como los ataques terroristas en Nueva Zelanda.

Según Larijani, se promueve una confrontación religiosa como pretexto de propósitos malsanos.

Siria condenó hoy el reconocimiento de Estados Unidos a la anexión del Golán por parte de Israel y la definió como una alianza con el régimen sionista en contra del mundo árabe.

Esa acción, afirma la cancillería siria en una declaración, convierte a Estados Unidos en el principal enemigo de los árabes, debido a su apoyo ilimitado y protección que brindan las sucesivas administraciones al régimen de Israel.

La decisión del presidente estadounidense, Donald Trump, 'representa el grado más alto de desprecio de la legitimidad internacional y una bofetada para la comunidad internacional,' precisa el texto.

De igual forma, añade, hace que Naciones Unidas pierda su lugar y credibilidad, ya que la decisión estadounidense viola las resoluciones relativas al Golán sirio ocupado, en particular la número 497 del año 1980.

La declaración expresa que 'Trump no tiene derecho ni la facultad legal como para legalizar la ocupación y usurpar a la fuerza, las tierras de otros, haciendo hincapié en que las políticas de agresión practicadas por los EE.UU. hace que la región y el mundo sean más vulnerables a todo tipo de peligro'.

Asimismo, subraya el Ministerio sirio de Relaciones Exteriores, crean un enfoque en las relaciones internacionales que acaba con la paz, la estabilidad y la seguridad del mundo.

El territorio del Golán fue ocupado por Israel en 1967, hecho condenado internacionalmente y no reconocido como legal por ninguna nación a excepción de la actual decisión estadounidense.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186745-gobiernos-del-mundo-rechazan-intencion-de-estados-unidos-de-reconocer-la-soberania-de-israel-sobre-los-altos-del-golan>



**Radio Habana Cuba**